



**Jefatura Policía Local
Torrejón de Ardoz**



**Ayuntamiento de
Torrejón de Ardoz**

CAMPAÑA PARA LA CONCIENCIACIÓN FRENTE A LOS MALOS HÁBITOS DE ESTACIONAMIENTOS INDEBIDOS.

Desde la Jefatura de Policía Local y el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz se pone en marcha una campaña necesaria para combatir la problemática diaria que nos encontramos en nuestro municipio. El objetivo de esta campaña es acabar con los estacionamientos en doble fila o indebidos sobre aceras, líneas amarillas o vados permanentes entre otros, hábitos que pueden propiciar hechos peligrosos, tanto para viandantes, conductores de otros vehículos o habitantes de las viviendas colindantes.

Es una campaña a desarrollar a lo largo de todo el año 2024, empezando a intensificar la vigilancia y control desde la próxima semana, en horario de mañana, tarde y noche.

Se extenderán, en las redes sociales del Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz y bandomóvil, mensajes relativos a concienciar a la ciudadanía al respecto.

IMPORTANTE: El que no se encuentre usted el boletín amarillo en el parabrisas de su vehículo mal estacionado, no significa que no se haya extendido con la correspondiente sanción, ya que hay diversos motivos por los que en ese momento no se haya podido rellenar dicho boletín de denuncia.

Muchas gracias por su colaboración